
議題 

１．第 2 回摂食嚥下研修会について（報告） 

 

２．ふらっと関連の来年度予算について 

  報告事項 

  ・本年度予算として講師料が計上され、活動 

  ・市として「ふらっと」に対する活動への要望 

①多職種が連携するための研修 

   ②医療、介護職が相互理解するための研修 

   ③多職種の顔の見える関係構築 

    市の見解：③について施行されてきた 

  ・来年 1 月開催予定の多職種合同意見交換会は①②を踏まえて市企画運営 

  検討事項 

・市の解釈と要望等について委員からの意見 

・市の考える「連携」を踏まえ、今年度を振り返り次年度計画の方向性 

・予算は今年度と同様で良いか？（需用費等） 

 

３．認知症研修について(医介連携多職種合同意見交換会) 

  報告事項 

  ・検討(G.W.)のための基本事項の共通化。情報書式について（チェック式でないもの） 

  ・事例について 

   ⅰ認知症初期：服薬管理等 

   ⅱ認知症中期：浴拒否事例 

   ⅲ認知症困難事例については市が用意 

  ・期日について：開催月は、1月？日 （市より確認） 

  ・募集定員  ：？名        （市より確認） 

・事例検討スーパーバイザーについて：川島会長と野口委員予定 

 

４．その他 

 

 


